



Dirección General  
de Comunicación

Paseo de la  
Castellana, 278-280  
28046 Madrid  
España

Tls. 91 348 81 00  
91 348 80 00  
Fax 91 314 28 21  
91 348 94 94  
www.repsolypf.com

13 de enero de 2006  
Nº de páginas:2

## Antonio Brufau reitera el compromiso de inversión estable en Perú

### PUESTA EN MARCHA DEL PROYECTO PERÚ LNG

- **Supone una inversión total aproximada de 3.100 millones de dólares**
- **Se presenta el lugar donde se construirá la planta de licuefacción de Pampa Melchorita**
- **El gas se comercializará en la costa oeste de Estados Unidos y México**
- **Perú asumirá un papel de liderazgo en la exportación de gas natural licuado**

El Presidente Ejecutivo de Repsol YPF, Antonio Brufau ha asistido, junto con el Presidente de Perú, Alejandro Toledo, a la presentación del lugar en el que se construirá la planta de licuefacción de gas natural de Pampa Melchorita (a 169 Km al sur de Lima, Perú), y que forma parte del proyecto Perú LNG.

En el transcurso del acto, Antonio Brufau reiteró el compromiso inversor de Repsol YPF en Perú, donde ha invertido cerca de 1.000 millones de dólares en los últimos años y reafirmó la vocación de permanencia en este país.

Asimismo, el Presidente Ejecutivo de Repsol YPF destacó la importancia del proyecto Perú LNG ya que representa un avance para un mayor crecimiento de la compañía en *upstream* y en la participación en los negocios de gas natural licuado.

El proyecto Perú LNG, desarrollado por un consorcio constituido por las compañías Hunt Oil (50%), SK Corporation (30%) y Repsol YPF (20%) consiste en la construcción y operación de una planta de licuefacción en Pampa Melchorita que estará operativa en 2009. La planta tendrá una capacidad de producción nominal de 4 millones de toneladas/año de gas natural licuado (GNL), que se comercializará en la costa oeste de Estados Unidos y México.

El proyecto Perú LNG se suministrará con el gas natural producido en el yacimiento Camisea, en el que Repsol YPF participa con un 10%. Además, también participa en Transportadora de Gas del Perú S.A (TGP), la compañía que distribuye gas natural procedente de Camisea a través del oleoducto transandino.



Repsol YPF es uno de los principales operadores de Perú y está presente en las áreas de exploración y refino y marketing. A 31 de diciembre de 2005 poseía derechos mineros sobre 4 bloques de exploración, con una superficie total de 32.783 km<sup>2</sup> y dos de producción y desarrollo, con una superficie de 2.020 km<sup>2</sup>. La compañía participa en la refinería de La Pampilla que tiene una capacidad de refino de 102.000 barriles/día y cuenta con una red de 146 estaciones de servicio.